

おめでとうございます

新年のご挨拶を申し上げます～

長万部町長

木幡 正志



新

年、明けましておめで
とございます。

令和5年の新春を、町民の
皆様とともに迎えられること
とを心からお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、8
月8日午後5時頃、住宅地に
ほど近い林地から突如として
ごう音とともに30メートルを
超える高さの水柱が出現し、
50日間の長きにわたり町民や
行政を悩まし続けました。噴

出水は、食塩泉の低温泉水の
ため飛散による塩害が懸念さ
れ、近隣住民は、68デシベル
を超えるごう音による睡眠不
足、さらには住宅付近を切れ
間なく行き交う見学者によつ
て平穏な生活環境が奪われま
した。水柱は、9月26日未明
に止まって以降静寂を保って
いますが、再噴出の可能性に
備え、防音対策として「大型
サイレンサー（吸音パネル）」、
噴出水対策として「セパレー

ター（気液分離機）」の設置
工事を行ったところでありま
す。

本町を取り巻く環境は、人
口の減少や高齢化の進行など
により、依然として厳しい状
況が予想されますが、長万部
キャンパスにおいて新たな学
科が展開される東京理科大学
との連携を一層深めるとも
に、令和12年度末の北海道新
幹線長万部駅開業を活性化の
起爆剤として、すべての人に
とって楽しい未来を創造する
まちづくりに、令和5年度も
全力で取り組んでまいります。

東京理科大学では、新型コ
ロナウイルス感染症の影響に
より、長万部キャンパスでの
全寮制教育を一時的に中止し
ていましたが、感染症対策を
講じたうえで万全の準備を整
え、経営学部国際デザイン経
営学科の学生を本年4月に迎
え入れる体制を整えており、
本町としても大学とのさらな
る連携・協力を図り、学生を
歓迎するための受け入れ準備
を進め、学生と町民とのふれ
あいや様々なイベントへの参
加による交流の充実を期待し
ているところであります。

北海道新幹線は、現在の長
万部駅の場所には、将来開業

が予定される新幹線長万部駅
への連絡通路を兼ねた東西市
街地を結ぶ自由通路の設置を
計画しており、関連する駅西
口広場、西口アクセス道路、
高架下滞留空間の設置も検討
しています。また、まちづく
り方針に基づく長万部駅の東
口駅前広場と本町通の拡幅整
備、津波避難施設を兼ねた商
業施設の誘致や商業区域の再
編を視野に入れての土地区画
整理事業を実施する方向性
で、調査・準備を進めてまい
ります。

ふるさと長万部が今後とも
輝き続けられるよう、大型事
業の実施を目前に控えており
ますが、町民の皆様と知恵を
絞り力を合わせ、身の丈に
合った足腰の強い行財政運営
に努めてまいります所存であり
ます。

結びに、新年も町民皆様の
格段のお力添えを賜りますよ
うお願い申し上げますととも
に、今年1年が町民の皆様と
とりまして素晴らしい年にな
りますことを心からご祈念申
し上げ、年頭のご挨拶とさせ
ていただきます。

2023年 卯年
年頭のご挨拶

新年あけまして ～町民のみなさまへ謹んで

長万部町議会議長

辻 義雄



新

年あけましておめでと
うございます。

町民の皆さまにおかれましては、輝かしい新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

また、日頃より議会活動に
対し多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、北
京オリンピックでの日本人選
手の活躍、また、北海道日本

ハムファイターズの新庄監督
就任、サッカーワールドカッ
プ本戦に日本代表が出場し、
強豪ドイツ、スペインに勝利
し予選グループリーグを首位
で突破し、ベスト16まで勝ち
進むなど明るい話題もありま
した。一方、猛威を振るい続
けるコロナウイルス感染症に
ついては、変異株や新種の株
の発生により、今後も予断を
許さない状況であり、経済活
動や医療体制にも深刻な影響

を及ぼしており、一日でも早
い終息を願うものであります。

また、ロシアのウクライナ
侵攻の影響を受け資源価格の
上昇を要因とした物価上昇や
物流コスト増、円安が続き国
民の生活を直撃し、経済の持
ち直しには、今しばらく時間
を要するものと思われま

す。
本町においては、北海道新
幹線関連工事は順調に推移し
ており、11月には国縫トンネ
ルの貫通式が行われました。

また、令和4年8月8日に
噴出した「水柱」については
周辺の町民をはじめ、長万部
町民全体にごう音や塩害によ
る被害が発生するなど不安な
生活を強いられました。

また、昨年に引き続き新型
コロナウイルス感染症拡大に
よる影響で東京理科大学長万
部キャンパスでの授業実施の
見送りや各種イベントの中
止、縮小、ワクチン接種など
コロナウイルス対策一色の一
年でもありました。

議会といたしましても、少
子高齢化や混沌とする経済状
況の中で、議決機関である地
方議会の果たす役割は大き
く、各常任委員会や「まちづ
くり・新幹線調査特別委員会」
等において、鋭意調査・研究

を重ねているところでありま
す。

私も議会議員も今年4月
で任期満了となり、地方統一
選挙を控え、慌ただしい年にな
るものと思われま

すが、議
員としての役割と責任の重さ
を自覚し、町民の福祉向上と
安全・安心して住むことがで
きるまちづくりに全力を尽く
して参りますので、今後とも
ご指導ご鞭撻を賜りますよう
心からお願ひ申し上げます。
結びに、長万部町にとりま
して新しい年が活力にあふれ、
町民の皆様が笑顔で安心して
暮らせる素晴らしい年になり
ますよう、心よりご祈念申し
上げまして、新年のご挨拶と
いたします。

新年あけまして

おめでとーうございます。

長万部町議会

議長 辻 義雄
副議長 柏倉恵里子
議員 村川 毅

辻 紀樹
高橋 克英
大谷 敏弥
長崎 厚
橋本 收司
高森 功治
北川 佳嗣